

Liebe Freunde,

Kreta ist ein Ort, wo ähnlich wie auf Irland, die Kräfte des sogenannten geographischen Doppelgängers neutralisiert sind. Der geographische Doppelgänger ist ein Wesen, das den Egoismus des Menschen stärkt und die Arbeit mit der Natur und der elementaren Welt erschwert und verunreinigt. Die Neutralisierung des geographischen Doppelgängers auf Kreta bedeutet, dass die ätherisch-elementare Welt der Insel sich dem Menschen gegenüber neutral verhält, im Unterschied zu anderen Gegenden, wo die Arbeit mit den Elementen und der Natur durch die Ortsdämonen erschwert sein kann.

Das Ziel unseres Seminars wird sein, die sogenannten Kräfte des Vril, wie diese im Buch von Bulwer-Lytton: „Vril – oder eine Menschheit der Zukunft“ geschildert sind, neu zu entdecken. R.Steiner schildert die Anwendung dieser Kräfte in seinem Buch „Aus der Akasha-Chronik“. Die Atlantier haben instinktiv gewusst, mithilfe der Vril-Kraft (die Nachkommen der Atlantier, die alten Chinesen, nannten diese Kraft „Dao“) das Pflanzenwachstum zu beeinflussen, die Natur zu gestalten, die fliegenden Luftschiffe zu bauen und zu steuern, die Häuser aus Pflanzen wachsen zu lassen, Menschen zu heilen und vieles andere zu verrichten. Der Mythos von Daidalos, der ein Fluggerät gebaut hatte, weist darauf hin, dass Daidalos ein atlantischer Eingeweihter war, der die Kunst der Vril-Anwendung kannte. Der Mythos erzählt auch, dass Daidalos auf Kreta das Labyrinth gebaut hatte, wo Minotaurus eingesperrt wurde. Der Minotaurus ist der Repräsentant der schwarzmagischen Kräfte des Egoismus, die Vril missbrauchen. Der Minotaurus wurde von Theseus auf Kreta besiegt. Damit wird auf die Tatsache hingewiesen, dass die Kräfte der elementaren Natur, die den Egoismus im Menschen stärken - und die R.Steiner die Kräfte des geographischen Doppelgängers nennt -, auf Kreta neutralisiert sind. Denn der Missbrauch der Vril-Kraft durch den Egoismus führte letztendlich zum Untergang der Atlantis. Kreta aber, genauso wie Irland, hatte den Untergang der Atlantis überstanden. Es ist heute ein Ort, wo ein übender Mensch den gerechten Zugang zu der Vril-Kraft und Vril-Fähigkeit neu entdecken kann, ohne vom geographischen Doppelgänger verführt zu werden.

Man muss allerdings bedenken, dass der egoistische Eigenwille von jedem Einzelnen durch Reinigung dafür individuell überwunden werden muss. Dass wir in der Zeit leben, wo die Menschheit die Kraft des Vril sich neu erschließen muss, hängt mit der Entwicklung der Menschheit bzw. mit der Spiritualisierung des Bewusstseins in unserer Gegenwart zusammen. Viele der Freunde, die schon aktiv mit den Elementen und anderen Substanzen gearbeitet haben, fühlen sich vor die Aufgabe gestellt, nun die erworbenen Fähigkeiten in ihrem Berufsleben anzuwenden. Der Prozess der Verkörperung der erworbenen spirituellen Fähigkeiten besteht aus einigen Schritten:

1. Die entsprechenden Fähigkeiten in sich zu entdecken und ihre Wirksamkeit zu erleben. Das kann man z.B. durch die Teilnahme an der Intensivkurs-Reihe erreichen. (Das Aufnehmen der entsprechenden Fähigkeiten in den Ich-Leib).
2. Durch regelmäßiges meditatives Üben allein und in den Gruppen den Astralleib mit Kräften der neuen Fähigkeiten zu durchdringen.

3. Durch Anwendung der gegebenen Fähigkeiten im Sinne der Abenteuer den Gewohnheits- bzw. den Ätherleib entsprechend der neuen Fähigkeiten umzubilden.
4. Indem die Abenteuer zu einer Lebensweise werden, wird der physische Leib langsam entsprechend umgebaut.
5. Indem die neuen Fähigkeiten in der Außenwelt beruflich ausgeübt werden, kann man vom Bauen der Hütte im Sinne R.Steiners sprechen.
6. Indem einige Erbauer der Hütten sich zu den gemeinsamen Tätigkeiten und Aufgaben zusammenschließen, kann man vom Bauen der Siedlung sprechen.
7. Indem die gesteigerte spirituelle Kraft des Geistes dem materialistischen Bewusstsein unseres Zeitalters entgegengestellt wird, können von unserem sinkenden Kulturkontinent die Früchte der vorangegangenen Entwicklung für die Zukunft bewahrt werden und damit unsere michaelische Zeit ihre Aufgabe erfüllen. Hiermit sei auch erwähnt, dass der Noah oder auch Melchisedek als Begründer der neuen Kultur nach dem Untergang von Atlantis die Intention hatte, den Menschen durch das neue spirituelle Bewusstsein die Vril-Kraft zugänglich zu machen. Das wäre die neue Arche Noah.

A.T.